

ERR

L'Indépendant 06/07/17

Renée Laguerre fête ses 103 ans



Renée Laguerre souffle ses bougies d'anniversaire.

L'Ehpad Rose de Montella à Err a fêté comme il se doit les anniversaires du mois. Onze résidents ont été mis à l'honneur et plus particulièrement Renée Laguerre, qui fêtait ses 103 ans. Avec un père natif de Saillagouse, Renée Laguerre a passé son enfance à Prades, à l'épicerie familiale puis part s'installer à Paris où elle y a fondé sa propre famille. Elle revient ensuite à Perpignan et en Cerdagne afin de se rapprocher de sa famille. L'un des passe-temps favoris de Renée Laguerre est sans nul doute la lecture, avec une quantité conséquente de livres dévorés. Cette passion a été transmise à son petit-fils Frédéric Girma, qui est devenu romancier. Renée

Laguerre réside à l'Ehpad depuis août 2016, et c'est donc dans l'établissement qu'elle a fêté son anniversaire. V. Philippe, directeur de l'Ehpad, a retracé la vie de la plus que centenaire lors d'un petit discours prononcé en présence de Frédéric Girma, de Rose de Montella, présidente d'honneur de l'association Joseph-Sauvy, de Raymond Pouget, maire d'Err, de l'ensemble du personnel et des résidents. C'est avec une grande émotion que Renée Laguerre a soufflé les bougies de ses 103 ans. L'implication de l'équipe d'animation, associée à l'ensemble des services, a permis de fêter avec une grande convivialité cet événement.

F. B.